

Dekra ist offizieller Technischer Partner der Formula Student Germany 2012

Die Dekra überprüft bei der diesjährigen Formula Student Germany als Offizieller Technischer Partner wieder die Sicherheit der Rennfahrzeuge. Bei der 7. Formula Student Germany vom 31. Juli bis 5. August 2012 auf dem Hockenheimring treten insgesamt 109 Hochschulteams aus 25 Ländern mit selbst konstruierten einsitzigen Rennwagen gegeneinander an.

Die Formula Student-Boliden rollen nun schon im dritten Jahr in zwei verschiedenen Disziplinen an den Start. In der klassischen Formula Student Combustion (FSC) starten Fahrzeuge mit Verbrennungsmotoren. Hier sind in diesem Jahr 78 Teams aus ganz Europa sowie aus Kanada, USA, China, Indien, Australien, Ecuador und Ägypten gemeldet. In der Formula Student Electric (FSE) zeigen 31 Teams das Potenzial ihrer Fahrzeuge mit elektrischem Antrieb.

Aus den Wettbewerben der FSC und FSE gehen nicht die schnellsten Fahrer als Sieger hervor, sondern die Teams mit dem besten Gesamtpaket aus Konstruktion, Rennperformance, Finanzplanung und Marketing. DEKRA vergibt auch diesmal wieder einen Sonderpreis für die Teams, die bei der Technischen Abnahme mit ihren Fahrzeugen am besten vorbereitet sind. Erstmals wird der Award in beiden Kategorien (FSC und FSE) vergeben. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel: